

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Janvier 2026

### **Le groupe évole énergies renforce sa présence dans le Haut-Doubs avec l'acquisition des établissements Jacquin**

Le groupe évole énergies annonce l'acquisition, en date du 31 décembre 2025, des établissements Jacquin, entreprise indépendante implantée à Gilley, dans le Haut-Doubs.

Fondée en 1987, la société Jacquin est spécialisée dans la distribution de carburants, combustibles et produits pétroliers, à destination des particuliers comme des professionnels. L'entreprise s'appuie sur une équipe de quatre collaborateurs et exploite deux stations-service, situées à Gilley et aux Fourgs, contribuant activement à l'approvisionnement énergétique local.

Les établissements Jacquin proposent notamment :

- la distribution de fioul domestique, gasoil, GNR BioFree et AdBlue,
- la livraison à domicile de combustibles,
- ainsi qu'un accès de proximité aux carburants du quotidien via leurs deux stations-service.

Par cette acquisition, évole énergies poursuit sa stratégie de développement territorial et affirme sa volonté de déployer progressivement l'ensemble des produits et services du groupe sur le territoire du Haut-Doubs.

Au-delà des carburants et combustibles, le groupe entend ainsi proposer, à terme, une offre énergétique élargie, incluant notamment :

- les pellets,
- l'électricité pour les professionnels,
- les solutions photovoltaïques,
- ainsi que les activités de rénovation de l'habitat.

*« Cette opération s'inscrit pleinement dans notre volonté de renforcer notre ancrage local et de nous appuyer sur des entreprises reconnues pour leur savoir-faire et leur relation de confiance avec les clients », souligne le Président du groupe évole énergies, Pierre-Louis MERMET.*



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Les établissements Jacquin continueront d'exercer leurs activités dans leurs zones historiques, en bénéficiant de l'appui et de l'expertise du groupe **évole énergies**.

### À propos du groupe **évole énergies**

Comptant près de 500 personnes, le groupe **évole énergies** est un acteur indépendant de la distribution d'énergies, intervenant auprès des particuliers, des professionnels et des collectivités, avec une forte implantation territoriale et une approche fondée sur la proximité, la fiabilité et la qualité de service.

